

Fecha: 01-03-2025 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Supl.: Crónica de Chillán Tipo: Noticia general

Título: Crean mesa regional avícola de Ñuble: un hito para el desarrollo rural sustentable

Pág.: 4 Cm2: 400,1 VPE: \$332.099 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Crean mesa regional avícola de Ñuble: un hito para el desarrollo rural sustentable

AGRO. Espacio de diálogo permanente entre productores y autoridades busca fortalecer la industria avícola regional, promover la bioseguridad y potenciar el desarrollo económico.

Redacción

Nuble ha dado un paso clave para fortalecer su industria avícola con la creación de la Primera Mesa Regional Avícola, un espacio de diálogo permanente entre productores y autoridades que busca mejorar la competitivada, promover la bioseguridad y potenciar el desarrollo económico del territorio.

La iniciativa, liderada por el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada Vallejos, busca coordinar el trabajo de grandes, medianos y pequeños productores para enfrentar desafíos sanitarios y aprovechar las oportunidades del mercado, "La región es la tercera productora de huevos en Chile, después de la Metropolitana y Valparaíso. Esto convierte al sector avícola en un motor clave para nuestro desarrollo regional. Lo que buscamos con esta mesa es que los planteles trabajen de manera coordinada para fortalecer el rubro", señaló Arriaga-

El delegado presidencial regional, Rodrigo García Hurtado, destacó que esta instancia responde al mandato del



LA REGIÓN ES LA TERCERA PRODUCTORA DE HUEVOS EN CHILE, DESPUÉS DE LA METROPOLITANA Y VALPARAÍSO

presidente Boric de fortalecer el vinculo con el sector privado. "Para desarrollar la agricultura regional, es esencial sentarnos a conversar, identificar problemas y buscar soluciones de manera colaborativa, escuchando a los productores y valorando su experriencia", afirmó. Desde la industria, Joa-

Desde la industria, Joaquín Eguiluz, gerente de Operaciones de Avícola Santa Giselle, valoró la iniciativa como un paso hacia la modernización del sector. "La coordinación entre gobierno, industria y academia es clave para la prosperidad de la región. Esta mesa no puede ser solo un evento aislado, sino el inicio de un trabajo constante que permita proyectar el sector a largo plazo", indicó. Juan Carlos Contreras, gerente general de Avícola El Huevo Sabroso Chillán, destacó la importancia de abordar temas como la bioseguridad y la gestión de residuos. "Es fundamental organizarnos como gremio para enfrentar amenazas como la influenza aviar. También debemos optimizar el manejo de los abonos que producen nuestras

aves, porque han dado excelentes resultados en los culti-

vos de la región", explicó.
Osvaldo Alcayaga, director regional del SAG, advirtió sobre la necesidad de medidas preventivas ante la influenza aviar. "Estamos en alerta ante la posible llegada del virus de alta patogenicidad, que ya se encuentra en países vecinos como Perú y

Argentina. Reforzamos la información en las comunas para actuar rápido ante cualquier posible ingreso del virus", aseguró.

El seremi Arriagada subrayó que la mesa trabajará en una estrategia de desarrollo sostenible para el sector. "Tenemos que incorporar mejores niveles tecnológicos, mejorar la competitividad y agregar valor a la producción de huevos. Esta mesa nos permitirá canalizar las necesidades del sector y generar propuestas concretas", concluyó. Antonia Reves, subgerente de Avícola Coliumo, resaltó la importancia de la asociatividad a nivel regional. "En Chile existe una asociación gremial nacional, pero a nivel regional no había nada. Que el gobierno impulse esta coordinación es esencial para que los productores trabajemos juntos y sigamos creciendo como sector", afirmó.

Claudio Asenjo, director del Liceo Bicentenario Agricola de Chillán, destacó la relevancia de esta instancia. "La región de Ñuble es eminentemente agrícola y hay que fortalecer el sector, que será clave para el crecimiento de la región", sostuvo. 😝